

PCR mantiene la calificación de “AAA-” a la Tercera Emisión de Obligaciones a Largo Plazo – MEGAPROFER S.A.

Ciudad de Quito (Mayo 31, 2019): El Comité de Calificación PCR decidió por unanimidad mantener la calificación “AAA-” a la Tercera Emisión de Obligaciones de MEGAPROFER S.A. La calificación considera la trayectoria, diversificación de productos y el buen posicionamiento que ha logrado mantener la entidad en el sector de la construcción – ferretería, lo cual contribuye a que la empresa no se vea afectada ante ciclos económicos. PCR considera favorable la estrategia de expansión por medio de locales propios; factor que incide positivamente sobre los ingresos de MEGAPROFER, sin embargo, el gasto de operación crece a un mayor ritmo, lo cual impacta levemente los indicadores de rentabilidad. Adicional, la reclasificación de la deuda de corto a largo plazo tiene un efecto favorable sobre los indicadores de liquidez. PCR observa la restructuración de accionistas con el objetivo de dar continuidad a su plan de expansión por medio de franquicias.

MEGAPROFER S.A. es una empresa que inició sus actividades en 1996 en el centro de la ciudad de Ambato con el negocio “Mi Ferretería”, cuyo inicial y principal objetivo fue captar el mercado informal con productos de ferretería de alta rotación y precios competitivos. En 1998, el negocio cambio de denominación a PROFER (Proveedor Ferretero); el enfoque incluía la distribución a ferreterías de Ambato, Latacunga y Riobamba.

Con el tiempo la actividad fue más intensa y se descubrieron nichos de mercado sin atender, que consistían en las pequeñas ferreterías y las ferreterías de provincias, con ello, PROFER empieza a explotar la relación iniciada con los proveedores locales de materiales ferreteros y se convierte en un gran distribuidor para otras ferreterías. En el 2007, se inició las operaciones en la ciudad de Quito, contando en aquel entonces con una oficina y un equipo de ventas compuesto por cinco personas. Ya para julio 2007, se crea la empresa MEGAPROFER S.A., y en febrero 2008 se inician oficialmente las actividades empresariales de MEGAPROFER S.A. De esta manera, la empresa ha presentado niveles de crecimiento constantes a lo largo del tiempo.

En la actualidad la empresa tiene operaciones con oficinas y bodegas en las ciudades de Ambato, Quito, Guayaquil, Cuenca, a través de los cuales distribuye los productos que maneja (fregaderos, llaves, aditivos, zinc, tubos, entre otros) de diferentes marcas.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Karla Torres

Analista principal

ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.